



01.09.2025 09:00 CEST

BarmeniaGothaer begrüßt mehr als 150 neue Nachwuchskräfte zum Ausbildungsstart

Köln / Wuppertal, 1. September 2025 – Für die BarmeniaGothaer ist die berufliche Erstausbildung ein zentraler Baustein, um das Unternehmen zukunftssicher aufzustellen. Umso mehr freut sich der Versicherer, in diesem Jahr 156 neue Nachwuchskräfte an Bord zu nehmen.

Jedes Jahr im Spätsommer starten bundesweit zahlreiche junge Menschen ihre Ausbildung. Angesichts des anhaltenden Fachkräftemangels und der vielen unbesetzten Ausbildungsplätze ist es der BarmeniaGothaer gelungen,

den Großteil der Ausbildungsplätze für das Jahr 2025 zu besetzen. Damit setzt der Versicherer bereits ein knappes Jahr nach dem Zusammenschluss von Barmenia und Gothaer ein starkes Zeichen.

An den Standorten in Köln, Wuppertal, Göttingen und Hamburg beginnen 42 junge Menschen ihre Ausbildung zur Kauffrau bzw. zum Kaufmann für Versicherungen und Finanzanlagen im Innendienst. Hinzu kommen bundesweit 94 Auszubildende im Exklusivvertrieb sowie im eigenen Beratungs- und Vertriebservice. Darüber hinaus starten zehn dual Studierende in der IT in Köln, neun Auszubildende in der IT in Wuppertal und ein Auszubildender zum Immobilienkaufmann ihren beruflichen Werdegang bei der BarmeniaGothaer.

„Wir freuen uns, dass sich in Zeiten des demografischen Wandels so viele junge Menschen für die BarmeniaGothaer entschieden haben. Als neuer Top10-Versicherer spüren wir, dass unsere Attraktivität am Arbeitsmarkt weiter gewachsen ist. Dieser Verantwortung möchten wir gerecht werden und unseren neuen Auszubildenden nicht nur einen erfolgreichen Berufseinstieg bieten, sondern sie auch auf ihrem weiteren Weg fachlich und persönlich begleiten und fördern“, so Andreas Eurich, Co-CEO der BarmeniaGothaer.

Die Ausschreibung der Ausbildungsstellen für 2026 erfolgt in Kürze.

Die BarmeniaGothaer Gruppe gehört mit rund acht Millionen Kundinnen und Kunden, 7.500 Mitarbeitenden sowie Beitragseinnahmen von rund 8,5 Milliarden Euro zu den Top10 Versicherern in Deutschland und ist einer der größten Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit.

Angeboten werden alle Versicherungssparten für Privat- und Firmenkunden. Dabei setzt das Unternehmen auf qualitativ hochwertige persönliche und digitale Beratung sowie die Unterstützung seiner Kundinnen und Kunden auch über die eigentliche Versicherungsleistung hinaus. Als einer der führenden Partner für den Mittelstand bieten die BarmeniaGothaer Unternehmen eine umfassende Absicherung gegen alle relevanten Risiken. Neben vielfältigen Schutzkonzepten unterstützen sie ihre Firmenkunden auch bei aktuellen Herausforderungen wie der Mitarbeitengewinnung und -bindung.

Privatkunden bietet die BarmeniaGothaer neben dem klassischen Versicherungsschutz und der Altersvorsorge auch digitale Services sowie vielschichtige Gesundheitsdienstleistungen. Als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit ist die BarmeniaGothaer nur ihren Mitgliedern – also ihren Kundinnen und Kunden verpflichtet – nicht etwa Aktionären. Durch diese Unabhängigkeit kann das Unternehmen langfristig und nachhaltig im Sinne seiner Mitglieder agieren.

Kontaktpersonen



Ulrich Otto

Pressekontakt

Referent für Konzern- und Gesundheitsthemen

ulrich.otto@gothaer.de

+49 221 308-34614